6年生「スペシャルプロジェクト」(沖縄学習に代わるイベント)第3日目 6年生「スペシャルプロジェクト」も最終日を迎えました。今日も盛りだくさんな一日 になりました。

まずは、6年間で一度も行ったことがない場所を訪れてみよう!という訳で、一番にあがったのが、自分たちの校舎、北原記念館の屋上に行ってみました。ほとんどの児童が初めて訪れた場所でした。着くやいなや、高いところからの景色を楽しむ、というよりは、大はしゃぎで飛び回っていました。







次に訪れたのが「校長室」。めったに入れる場所ではありません。会議をしているつもりになったり、ソファでくつろいだり。中には、校長先生から椅子に座ってもいいよと許可を得ていたのをいいことに、すっかり校長気分の子もいました。







10:00からは、特定非営利活動法人 自然体験学校 沖縄校の工藤さんとZOOMでつなぎ、画面越しに指導していただきながら、事前に送っていただいていた漆喰のシーサーに色をつける「オンラインシーサー絵付け体験」をしました。



















さらに工藤さんには、沖縄やシーサーについてのお話を、クイズを挟みながら説明をしていただいたり、「平和学習」の目的などについてもお話しいただきました。



平和学習って なんのため?



そしてお待ちかねの「特別給食!」。小学校6年間で一番豪華な給食を食べよう!という訳で、沖縄の名物をふんだんに取り入れた二段重ねの特別なお弁当を用意していただきました!言うまでもなく、子ども達は大喜びでした。

(メニュー)・ラフテー(豚角煮)・青梗菜・ゆで卵・紅芋コロッケ・沖縄そばを使った焼きそば・麩ーチャンプルー・シーフードサラダレッグ・タコライス・フルーツ(いちご)













午後は「ひめゆり平和祈念資料館にメッセージを書こう」という活動をしました。動画を鑑賞したり、全員で黙とうを捧げたり、前期の間に折っておいた干羽鶴を郵送する作業もしました。お土産に「ちんすこう」を持ち帰りました。とても有意義な3日間になりました。







